



Zur sogenannten Kaisertour des Heimatvereins Laer unter Regie von Franz Lengers, der zurzeit amtierender Kaiser des Laerer Schützenvereins ist, brachen jetzt über 20 Teilnehmende auf. Die Route führte in abgekürzter Form rund um Laer. Auf halber Strecke wurde die Gruppe zu einem kleinen Umtrunk auf den historischen Bauernhof von Elmar Lengers eingeladen. Seine Frau Monika kredenzte der Gruppe einen leckeren, selbst gemachten Pflaumenschnaps. Nach rund 30 Kilometern kehrte die Gruppe zu einem gemütlichen Kaffeetrinken, das Franz Lengers mit seiner Frau Juliane und Helfern vorbereitet hatte, in das Haus Rollier ein. Heimatvereins-Vorsitzender Detlev Prange bedankte sich bei Franz Lengers für die schönen Radtouren im vergangenen Frühjahr, Sommer und Herbst, die von ihm geplant und geführt wurden und ebenso für die viele Arbeit im Haus Rollier, die er verantwortlich übernommen hat, mit einem kleinen Geschenk. Nach der Abschlussradtour dieser Saison ließen alle den Nachmittag gemütlich ausklingen. Foto: Franz Lengers